Entrevista a Juan Alfonso Ruiz Molina, Consejero de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital



Los fondos procedentes del programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha constituyen un instrumento fundamental para el desarrollo económico y social de nuestra región. A lo largo de los distintos periodos de aplicación, el FEDER ha impulsado avances significativos en la modernización de las infraestructuras regionales —especialmente las de carácter social—, en la mejora de los servicios públicos a través de la digitalización, en la innovación del tejido empresarial, para mejorar la competitividad de nuestras empresas y, por supuesto, en el desarrollo sostenible de nuestra economía.

Es necesario poner en valor las importantes cuantías que estamos gestionando a través de estos fondos. En el periodo de programación 2014-2020 se financiaron más de 1.400 proyectos, con un importe superior a los 1.000 millones de euros.

El Gobierno de Castilla-La Mancha refuerza las infraestructuras hídricas con una inversión de 115 millones de euros



La Consejería de Desarrollo Sostenible de Castilla-la Mancha ha anunciado la puesta en marcha de un ambicioso plan de mejora y ampliación de infraestructuras hídricas en la región, con una inversión total de 115 millones de euros. Este refuerzo busca garantizar la correcta depuración y abastecimiento de agua en los municipios castellano-manchegos y cuenta con una financiación clave del Programa FEDER 2021-2027, que aporta un 85% de los fondos.

El Gobierno de Castilla-La Mancha invierte más de medio millón de euros para la climatización de los centros de Educación Especial de la Región



El Gobierno de Castilla-La Mancha ha reafirmado su compromiso con la mejora de las infraestructuras educativas a través de una inversión superior a los 500.000 euros destinados a la climatización de los centros de Educación Especial de la región.

Enero de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha una inversión de 528.000 euros para mejorar la climatización en todos los centros de Educación Especial de la región.

Noticias breves

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha finalizado la construcción del nuevo edificio de Oncología Radioterápica en el Hospital Universitario de Guadalajara. El proyecto, cofinanciado por la Unión Europea dentro del programa FEDER 2021-2027, tiene como objetivo ampliar la cartera de servicios de la Área Integrada de Gestión de Guadalajara y evitar derivaciones a otros centros.

La nueva unidad, ubicada junto a la entrada del aparcamiento cubierto, tiene una superficie de unos 1.400 metros cuadrados...

El Gobierno regional ha anunciado una importante inyección económica destinada a potenciar la competitividad, la innovación y la rentabilidad de la avicultura en la comunidad.

Esta inversión de 4,5 millones de euros se canalizará a través de un convenio de colaboración con la Asociación de Avicultores de Castilla-La Mancha (AVICAM), que se formalizará próximamente. El objetivo principal es fortalecer el Centro Tecnológico del Huevo, ubicado en Marchamalo, convirtiéndolo en un referente...

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) aprobó en su última sesión, celebrada en el Campus de Toledo bajo la presidencia del rector Julián Garde, el presupuesto para el ejercicio 2025, que alcanzará los 332,8 millones de euros. Esta cifra supone un incremento del 5% respecto al año anterior y permitirá fortalecer las inversiones en docencia, investigación e infraestructuras.

En la misma reunión, se dio luz verde a la oferta de plazas para el próximo curso académico, con un total... Leer más









El Gobierno de Castilla-La Mancha invierte 17,8 millones de euros en nuevas estaciones depuradoras de aguas residuales



La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha destina 17,8 millones de euros a la construcción de estaciones depuradoras de aguas residuales en Quero, El Toboso y Sonseca, reforzando así la gestión hídrica en la provincia de Toledo.

Febrero de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Desarrollo Sostenible, ha anunciado una inversión de 17,8 millones de euros para la construcción de nuevas estaciones.

Itecam concluye el proyecto H2PHOTOPROD, avanzando en la producción de hidrógeno verde mediante luz solar



El Centro Tecnológico Industrial de Castilla-La Mancha (Itecam) finaliza con éxito el proyecto H2PHOTOPROD, estableciendo las bases para una producción más eficiente y sostenible de hidrógeno verde a través del aprovechamiento de la luz solar.

Febrero de 2025.- El Centro Tecnológico Industrial de Castilla-La Mancha (Itecam) ha concluido el proyecto H2PHOTOPROD, logrando avances significativos en la producción de hidrógeno verde.

El Gobierno regional actualiza el Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha en el segundo Comité de Seguimiento



El ejecutivo autonómico refuerza su compromiso con la gestión eficiente de los fondos europeos. El Gobierno de Castilla-La Mancha ha actualizado el Programa FEDER en el segundo comité de seguimiento, fortaleciendo su compromiso con el desarrollo regional. La actualización del programa permitirá una asignación más eficiente de recursos, beneficiando a diversos sectores y promoviendo el crecimiento sostenible en la región.

Leer más

El Gobierno regional aprueba un convenio de 95 millones de euros para ampliar el abastecimiento de agua en Campo de Calatrava, Daimiel y Ciudad Real



La inversión garantizará el suministro hídrico a más de 150.000 habitantes y aliviará el estrés del acuífero del Alto Guadiana. Además de mejorar la red con 67 km de nuevas tuberías, el proyecto ayudará a proteger el acuífero del esta región y el parque nacional de las Tablas de Daimiel, reduciendo su sobreexplotación.

Marzo de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado un convenio de 95 millones de euros destinado a mejorar y ampliar el sistema de abastecimiento de agua en las comarcas de Campo de Calatrava, Daimiel y Ciudad Real.





